

Franco-Ontarian Day

Français

On parle français en Ontario depuis le XVII^e siècle. Les expéditions des explorateurs français ont permis le tracé cartographique des grands cours d'eau continentaux, posé les bases de la collaboration avec les Premières nations et abouti aux premiers établissements francophones de l'Ontario moderne.

La communauté francophone a toujours contribué de façon importante à la vitalité de la société ontarienne.

C'est le 25 septembre que de nombreux Franco-Ontariens célèbrent leur langue et leur patrimoine et affirment la fierté que leur inspirent leurs réalisations collectives. Ils commémorent ainsi le jour où, en 1975, le drapeau franco-ontarien fut dévoilé à Sudbury; ce beau drapeau est reconnu comme l'emblème de la communauté francophone de l'Ontario.

En proclamant le 25 septembre Jour des Franco-Ontariens et des Franco-Ontariennes, la présente loi reconnaît officiellement l'apport de la communauté francophone de l'Ontario à la vie sociale, économique et politique de la province de même que son importance dans la société ontarienne.

Pour ces motifs, **le** 25 septembre est proclamé Jour des Franco-Ontariens et des Franco-Ontariennes.

English

French has been spoken in Ontario since the 17th century. The expeditions of French explorers enabled the mapping of the great continental waterways, laid the foundations for collaboration with the First Nations and led to the first French-speaking settlements in modern Ontario.

The Francophone community has always made a significant contribution to the vitality of Ontario society.

On September 25, many Franco-Ontarians celebrate their language and heritage and express their pride in their collective achievements. They commemorate the day in 1975 when the Franco-Ontarian flag was first unveiled in Sudbury; this beautiful flag is recognized as the emblem of Ontario's Francophone community.

By proclaiming September 25 as Franco-Ontarian Day, this law officially recognizes the contribution of Ontario's Francophone community to the social, economic and political life of the province, as well as its importance in Ontario society.

For these reasons, September 25th is proclaimed Franco-Ontarian Day.